

生徒会立会演説・選挙 6月2日生徒会立会演説が行われました。今回は2年女子2名が立候補し、応援者とともに公約も掲げ、朝も校門前で名前をPR。公約には二人とも楽しい学校生活を送るための校則作りを掲げていました。9日に投票が行われ、2年8組の坂元さんが選ばされました。文化祭後に引き継ぎを行い、体育祭の計画に臨みます。校則に関わることも話をしていましたので一度話を聞いてみたいと思います。学校生活が楽しくなるような企画や運営をお願いします。頑張ってください。



雨の日の登校風景 学校前の坂道を登って登校している風景です。朝の8時20分位で、これから登校する生徒がさらに増える時間帯です。先日全校集会で話をしましたが、少しは意識してもらっているのでしょうか、あまり広がりすぎることなく登校してくれています。もっと多くなると近くにお住まいの方々が通れなくなります。一部は小学校東側と、この道路の一本東側の道路に分かれてくれているのでしょうか、これから梅雨になると傘を差す機会も多くなりますので、周りをよく見て行動をするように心がけてください。



田舎の風景 左の写真はカタツムリが孵化してしばらくした頃の写真です。カタツムリはナメクジとは違い殻があるのですが、体と一緒に殻も成長するため、殻を外すと死んでしまうそうです。ヤドカリのように体の大きさに合わせた殻を選んで変えていくわけではありません。真ん中の写真は螢です。いつも



は5月下旬のムシムシと暑くなる頃にたくさん出てくるのですが、今年は5月末が涼しかったので、6月に入って少し暑くなった5日に私の自宅に近い鑑賞ポイントに見に行きました。かなりの数が光を放ちながら飛んでおり、とてもくつろいだ気分になりました。右の写真は田植えが終わった田んぼです。今、米の高騰がニュースを賑わしていますが、この時期に田植えをし、田一杯に水を張り成長を待ちます。毎年同じことの繰り返しです。日本では古くから稻作が行われ、貨幣があまり出回っていない頃には税の代わりに納めさせられたこともある貴重な私たちの主食です。稻作農家の方が心を込めて暑い中も作業されてできあがるもので、価格の調整や減反政策などで作る量の調整がなされました。昨今の価格は異常な高騰ですが、どのあたりが適正な価格なのか、またどのくらいの量を作らなければならないものなのか将来的なことも含めしっかりと議論してほしいものです。簡単に輸入に頼ることもできない我々の主食です。関心を持ってみていいましょう。そして、田んぼの上部の丸で囲まれた部分は竹林ですが、昨年から枯れてきて、本来緑色でなければならないものが黄色くなっています。これは何十年(60年とも120年とも言われる)に一度、竹の花が咲いた後、こういった現象が起こるそうで、多くの場所で竹が枯れているのが確認できます。不思議です…。周りに目を向けるといろいろな自然現象が起こっています。学校周辺でもそのようなことがないか観察してみて、変化に気づく習慣を身につけてもらえると面白い発見があるかもしれません。

県総体等運動部の活躍 6月6日に行われた男女バスケットボール部の準々決勝は、男子は報徳学園高校、女子は日ノ本学園高校と私学対決となりましたが、惜しくも敗退。ベスト4の壁に跳ね返されました。ウインターカップに向けて、この壁を破れるように神港学園らしい戦い方を身につけて頑張ってください。お疲れ様でした。6日からは8日にかけて卓球部、柔道部、剣道部、空手道部の県総体が始まりました。まずは卓球。男子団体に出場した本校ですが、初戦の山崎高校に敗退。残念な結果になりました。卓球台が28台も並ぶ体育館での試合はかなり圧倒され、力を出すことも難しかったと思いますが、県大会出場を果たしたことで次の一步がまた踏み出せると思います。次に向けて頑張ってください。

次に剣道部女子団体です。初戦から順調に勝ち上がり、ベスト8を決める加古川西



高校戦がポイントだと八尋先生が言っていましたが、先鋒竹谷選手が率先良く機先を制すると、そこからの4人も完璧な戦い、ぶりで勝利を収め、ベスト8進出と近畿大会出場を決めました。次の関西学院高校との試合では相手にうまく試合をされてしまい敗戦。調子よく勝ち上がりついていただけに残念



でした。近畿大会では自分たちの剣道をしっかりして強豪校相手に戦ってきてください。個人では、3年生3名が出場しましたが、ともに初戦敗退。悔しい結果となりました。近畿大会では自分たちの持てる力を発揮して悔いのない戦いができるよう残りの時間を頑張ってください。お疲れ様でした。

柔道部は初日、女子団体でベスト8に入りました。さらに男子はベスト8に勝ち上がり、迎えた2日目は、女子個人戦から始まりました。78kg超級



3年初世選手が危なげなく勝ち上がり、迎えた決勝でも有効を奪ってポイントでリード。このまま勝てるかと思われた瞬間、押さえ込まれ無念の敗戦で準優勝。残念な結果になりました。

男子団体の準々決勝は順当に勝ち上がり、準決勝では市立尼崎高校と対戦。ここでは相手の作戦に乗せられ苦戦。先鋒の3年千々和選手のポイントが唯一のポイントとなり、なんとか勝利を収め決勝進出。決勝では神戸国際大附属高校と対戦。ここ



でも先鋒の千々和選手が階級が上の選手相手に勝利を収め優位に試合を進めました。次鋒2年藤村選手、中堅2年千葉選手と階級が上の選手を相手に粘り強く引き分けに持ち込み、副将の3年平選手につなぎました。平選手の相手は階級が一つ下の選手ですが、中盤で技ありをとり優位に試合を進めたものの、後半はやや相手にペースを握られ苦しい展開に。それでもなんとか勝ち切り、優勝が確定。最後の3年千葉選手も階級が上の選手を相手に豪快に相手を投げ一本勝ちを収め、相手につけいる隙を見せずに優勝。2連覇達成となりました。全国大会出場おめでとうございます。なかなかしひれた試合が多く、ドキドキしましたが記念撮影での笑顔でその喜びを共有することができました。その後保護者の方々も交えての記念撮影。個人戦もその勢いで6人が決勝に進み、60kg級3年濱里選手が2位、81kg級3年千葉選手が2位となり、90kg級では神港学園対決が実現。3年千々和選手が優勝、2年千葉選手が2位となりました。66kg級2年藤村選手、100kg超級では3年平選手が優勝、2年李選手が3位に入りました。全国大会には個人で3名の優勝者が登場。団体と併せて全国大会では持てる力を発揮して頑張ってください。お疲れ様でした。

空手道部は、初日は形です。個人では3年女子吉川選手が3位。3年男子赤木選手が2位と惜しくも優勝を逃しました。赤木選手は指を骨折しながらも大健闘。全国大会出場が決まりました。形団体は女子が2位。男子が3位とこちらも惜しいところで優勝を逃しました。初めて空手形の試合を見ましたが、技のスピード、正確さ、力強さなどいくつかあるポイントを競うのですが、5人の審判員の判定の真ん中3人の得点で



勝敗を競うので、難しさを感じました。個人組手は、男子2年早瀬選手、2年古本選手が5位、女子3年穂野選手が優勝、3年丸山選手が3位、3年岸下選手が5位となり、穂野選手は2連覇。期待に応えてくれました。団体組手では男女ともに準決勝が山場と言われていたとおりの展開に。男子は兵庫工業高校との一戦。2対2の同点で迎えた大将戦。先にポイントを取られたものの取り返し、何とか食らいつきましたが、タイムアップ。僅差での敗退となりました。一方の女子は先鋒からポイントを重ね、次鋒も勝利し、優位な展開に。中堅は敗退しましたが副将で勝利を收め、難関の準決勝を突破。決勝では兵庫工業高校を圧倒。見事優勝を飾りました。おめでとうございます。全員3年生で臨んだ決勝終了後は、お互いに喜び合う姿がとても印象的でした。1.2年生はそんな3年生の姿を見て自分の出番が来たときにその蓄えた力を發揮できるようにしてください。全国への切符を獲得した女子団体組手。全国大会でも神港学園旋風を巻き起こしてください。お疲れ様でした。

男子バーボル部は6日の試合に勝ち上がりベスト4に入りました。迎えた7日の準決勝は市立尼崎高校との対戦。応援団も駆けつける中、1セット目から一進一退の攻防が続きましたが、最後に離され1セット目をとられます。2セット目は本校がリードをする展開に。しかしながら、ここぞというところで追いつかれ、ジュースから2点差がつくまで決着がつかない場面に。何度も相手のマッチポイントを凌ぎましたが、突き放されて敗戦。惜しかったです。その後の3位決定戦でも社高校に敗戦し、春高バレー予選でも準決勝で市立尼崎高校との対戦が決まりました。試合中も笑顔が見られるなど本校の良さは出たと思いますが、もう一段のレベルアップに期待します。お疲れ様でした(近畿大会には出場が決まりました)。



軟式野球部は近畿大会初戦に臨みました。試合開始が遅れたため、試合を観戦することはできなかったのですが、練習に向かう選手たちを激励することはできました。試合の方は、3回に挙げた2点を守り切り、大阪2位の河南高校に勝利し、準決勝進出。素晴らしい結果です。チームのまとまりも良く、14日に準決勝で滋賀県1位の比叡山高校と対戦します。優勝目指して頑張ってください。



最後に男女のバスケットボール部は順位決定を7日・8日と2日間にわたって行い、男子は7位、女子は6位となりました。今月20日からグリーンアリーナで行われる近畿大会ではウインターカップ予選につなげることができますように頑張ってください。

すべての試合で応援できなかったのですが、応援に行けた会場での選手たちの頑張りに随分と元気をもらいました。存分に力を發揮してくれたものと思います。うまく力を出せなかった選手も今までの自分の頑張りを振り返り、次のステージに向かってください。上位大会につながった選手の皆さん、おめでとう。上位大会に出場することで安心しきらず、気持ちを組み立てて上位大会でも力を発揮できるように調整していってください。

文化祭開催 6月14日土曜日に令和7年度の文化祭を開催します。今週は準備で忙しい週になりますが、各学年の催し物、文化部の展示など楽しみです。混雑を考え、ご家族の人数制限をさせていただきました。ご理解とご協力をお願いし、安全安心で楽しめる文化祭にしていきましょう。よろしくお願ひします。



神戸新聞掲載記事 6月9日が新聞休刊日だったため6月10日神戸新聞朝刊運動面に柔道部の男子個人で優勝した2年藤村選手、3年千々和選手、3年平選手の記事が写真入りで掲載。空手道部の女子団体組手2連覇の記事も掲載されました。ありがとうございました。